



Por 8M, entre lágrimas y acusaciones en Senado

En el marco del Día Internacional de la Mujer, el Senado de la República se vio amenizado de lágrimas y acusaciones entre los legisladores, pues al inicio de la sesión el senador Gerardo Fernández Noroña una vez más recordó a su abuela, María de la Luz Velázquez, mujer indígena, pobre y huérfana que sacó adelante a su familia.

“Soy María de la Luz Velázquez Villalobos, nací en 1903. Soy más lista que el hambre y mi sueño es estudiar y ser una profesional, pero nací mujer, pobre, indígena y huérfana. Sola, con la costura, a contracorriente, pobre. Logré que mi nieto y mi nieta fueran a la universidad. Yo no pude, pero estoy muy orgullosa de lo que mis nietos han logrado”, expresó entre lágrimas el presidente del Senado quien fue arropado por las legisladoras.

En contraste, la priista Claudia Anaya recordó el caso de Nidia Fabiola “N”, quien denunció un presunto intento de violación por parte del exgobernador de Morelos y exfutbolista, Cuauhtémoc Blanco.

“Soy Nidia Fabiola Blanco, mi hermano Cuauhtémoc intentó violarme y lo denuncié, pero su partido político, Morena, lo protege. No le quitan el fuero. No, no llegamos todas”.

Lo anterior desató un debate entre Anaya y la morenista Martha Lucía Micher Camarena, al que se sumó la panista Laura Esquivel Torres con respecto al papel del Gobierno en turno, en la lucha feminista.

“No se lo reclamen a la Presidenta, réclámenselo al machismo”, defendió Malú Micher.

Mientras que Esquivel Torres denunció que la bancada mayoritaria buscaba imponer su discurso en la tribuna, pero ella se negó pues de lo contrario, dijo, sería hipócrita.

“Me pidieron que usara mi tiempo para leer un testimonio que espero sea real. Pero dedicar mi intervención a eso sería hipócrita. No voy a leer lo que me pidieron. Mi voz será utilizada para todas aquellas que el gobierno ignora, abandona y que por omisión asesina”, enfatizó.

/LUIS VALDÉS



“Todos los días, 11 mujeres no llegan a su casa porque las asesinan (...) también tenemos que la violencia sexual sigue en aumento, que solo 4 de cada 100 feminicidios llegan a la justicia”

LAURA ESQUIVEL TORRES
 Senadora del PAN



CUARTOS CUERPO

DISCURSO.

Al recordar entre lágrimas a su abuela, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, fue arropado por las legisladoras de Morena.